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Às dezesseis horas e dez minutos do dia cinco de novembro do ano de dois mil e dezoito, na sala 108 do 

Departamento de Química da Universidade Federal de Viçosa, estando presentes os membros, Prof. 

Fábio de Ávila Rodrigues (10354-3), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e Profª 

Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa de Pós-

Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 7ª sessão de dois mil e dezoito, sob a 

Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. Ausências justificadas Prof. Wagner Luis da Silva 

Faria (10088-9) e o Representante Discente Bruno Bezerra Vieira (61692) 1. Informes: Sistema de 

Inscrições da UFV: No dia 31-10-18, ocorreu uma falha no Sistema de Inscrições da UFV permitindo 

novas inscrições, mesmo com o fechamento no dia 26/10/2018, conforme edital. O Secretário entrou em 

contato com a DTI para esclarecimento e infelizmente recebeu a resposta que para averiguar a situação, 

um tempo demasiado será necessário. Assim, o Presidente resolveu abrir novamente as inscrições como 

forma de solucionar o problema. 2. Aprovação da ata nº 006/2018: A ata foi aprovada por unanimidade 

pela Comissão. 3. Solicitação do Estudante Carlos Henrique Furtado da Cunha - 75391, para que a 

Defesa de Dissertação seja autorizada sem a submissão do artigo: A solicitação foi aprovada por 

unanimidade pela Comissão. 4. Solicitação de Auxílio Financeiro das Estudantes Isabela Teixeira 

Bicalho - 98255 e Cariny Maria Polesca de Freitas – 98168: O Presidente aprovou a solicitação ad 

referendum da Comissão Coordenadora. 5. Homologação das Inscrições do EDITAL 2018/1: O 

Secretário apresentou as inscrições do Processo Seletivo 2018-1, constando toda documentação 

necessária. Após a análise dos inscritos, ficou acordado entre os membros presentes que o prazo para 

envio dos resultados por parte da Banca será dia 13/11/2017. O Presidente solicitou que o Secretário 

organizasse todas as documentações em 1 pasta e enviasse aos Professores em ordem alfabética. Todas as 

inscrições foram homologadas. 5. Outros Assuntos: Não houve outros assuntos. Às 17:18 horas, o Sr. 

Coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Ebio 

Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e achada conforme, será assinada por mim 

e pelo Presidente. 

 


